El Té Inkaterra Machu Picchu gana dos medallas de plata en la Séptima Edición Anual De Los Premios Tés Del Mundo



El té orgánico cultivado en Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel obtuvo dos medallas de plata en los premios TEAS OF THE WORLD Awards de este año, en las categorías 'Té verde al vapor' y 'Té negro con brotes'. Hasta la fecha, los tés de Inkaterra han recibido tres importantes premios otorgados por AVPA Francia, habiendo obtenido la medalla de oro (Gourmet Or en la categoría 'Thé noir en perles') en 2023.

"Nos sentimos honrados por este extraordinario nuevo reconocimiento de la Thés du Monde de la AVPA", afirma el fundador y presidente de Inkaterra, José Koechlin. "Al brindar a los peruanos una nueva razón para sentirse orgullosos del patrimonio cultural y natural de Machu Picchu, las medallas de plata otorgadas a nuestros tés negros y verdes son una celebración del enfoque holístico que hemos defendido desde que fuimos pioneros en el ecoturismo en 1975. De venta exclusiva en los hoteles de Inkaterra, nuestros tés orgánicos simbolizan el rescate de una antigua tradición de cultivo, contribuyen a la conservación del bosque nublado andino en Machu Picchu y son una de las muchas experiencias placenteras que ofrecemos a nuestros viajeros".

José Koechlin

En 1976, cuatro años después de coproducir la película de culto de Werner Herzog Aguirre: La ira de Dios (1972) –cuya secuencia inicial se filmó en la montaña Machu Picchu–, José Koechlin adquirió un terreno de diez hectáreas en el corazón del bosque nublado andino para establecer el Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel. Durante un período de varios años, el terreno, originalmente utilizado para la ganadería, restauró el ciclo de vida de Machu Picchu con la plantación de flora nativa. Hoy en día, la propiedad cuenta con 310 especies de aves registradas, según la aplicación eBird del Laboratorio de Ornitología de Cornell, así como 372 especies de orquídeas nativas, la colección más grande del mundo en su hábitat natural según la Sociedad Americana de Orquídeas. Estos indicadores confirman al Inkaterra Machu Picchu Pueblo Hotel como una de las primeras historias de éxito del turismo regenerativo y uno de los puntos de acceso urbano más diversos del mundo.

Cuando la propiedad fue adquirida por José Koechlin, contaba con una plantación de té Camellia sinensis. Estos cultivos, que se supone tienen más de cien años, son conservados por Inkaterra bajo la sombra para fomentar la fertilización natural en el bosque nuboso, y el té orgánico Machu Picchu se cosecha mediante técnicas hereditarias históricas, un proceso reconocido por dos años consecutivos por Teas of the World.

Los Teas of the World Awards celebran la excelencia de los tés con verdadero valor gastronómico. Es organizado por AVPA, que promueve el concepto de terroir , agregando valor al origen, el clima y el suelo del producto. Además, AVPA también aboga por la equidad social y la protección del medio ambiente, alineándose con la visión de desarrollo sostenible de Inkaterra. Cada año, más de 700 marcas de todo el mundo compiten en los concursos de AVPA.

Tea producido por Inkaterra recibe Medalla de Oro en concurso «Teas of the World» de la AVPA

05 diciembre 2023